
 

 今年も残すところあとわずかとなりました。自分の目標に向かってがんばれたでしょうか？そして，自分の

目標を達成できたでしょうか，あるいは目標に近づけたでしょうか？がんばれたことは何か，がんばれなかっ

たことは何か？それはどうしてか？節目のこの時期に，しっかりと自分のことを振り返って，さらなる成長へ

とつなげていきましょう。 

 吉浦中学校の生徒の皆さんについて振り返ると，これまでの学校だよりでも伝えてきましたように，４月か

らここまで多くの方にそのがんばりをほめていただくことが多かったように思います。これは本当にうれし

いことです。がんばって認めてもらったこと，大いに自信をもってください。 

先日も片山中学校の卒業生というご年配の方から，次のような電話をいただきました。「呉駅でお年寄り

の重い荷物を一階へもって降りるのに困ってしまい，『この荷物を下にもって降りるのを手伝ってくれないか』

と頼んだら，気持ちよく引き受けてくれました。そればかりか私のキャリーバックも『それも運びましょうか』と

言ってもって降りてくれました。どこの学校の生徒かたずねたところ，吉浦中学校の生徒だと教えてくれま

した。久々に帰ってきた故郷でこんなに気持ちのいい子どもたちに出会えてほんとうにうれしかったです。

その気持ちを伝えたかったので学校へ電話しました。もう一度『ありがとう。うれしかったよ。』という気持ち

を伝えてもらいたいです。」この電話を下さった方は，きっと，この生徒のやさしい素直な気持ちに心を打た

れたのだと思います。この話を聴いて，私も本当にうれしいなと思いました。心があたたかくなりました。 

 一方で，今年を振り返ると残念なこともありました。例えば，ＪＲやバスの中で「騒々しい。マナーがよくな

い。」という連絡がありました。皆さんに伝えたところ，心当たりのある人が名乗り出て気を付けてくれるよう

になりました。この機会に，このような失敗をしたこと，気持ちが緩んで現在よくないことを自分がしていな

いかなども振り返ってみてもらいたいと思います。これらも自分の成長へと大きくつながります。 

 これらの振り返りをもとに，次の目標を立てて新しい年をスタートしましょう。 
11月 8 日（水） １年「進水式見学のための事前学習」 

明日の校外学習（進水式見学）を控えて，海上技術安全研究所並びに日本中小型造船工業会の皆さんが来 
校され，事前学習を行いました。我が国の造船所の場所や，船の種類など初めて聞くお話もありました。呉は造 
船で有名なところ。船のことを学んで造船所を見学するのはやはり違いますね。 
11月 9日（木） １年「校外学習（進水式見学）」 

１年生は校外学習で大和ミュージアム，新来島ドックに出かけました。大和ミュージアムでは通常の展示見学 
に加えて，サイエンスショーを体験しました。新来島ドックでは進水式に参加しました。船は全長２６０ｍ，35,000ｔ 
のケミカルタンカーで下から見上げるととてつもなくデカい船で，船台を滑る姿に感動しました。 
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11月 8 日（水） 「邦楽鑑賞会」 
呉三曲会から 5 名の方をお招きし，邦楽鑑賞会を実施しました。3 年に一度の鑑賞会ということで，邦楽の美

しい音色にひたりました。 

   

11月 10 日（金）「総合文化行事 連合音楽会（合唱）」  
連合音楽会（合唱）に３年Ａ組が本校を代表して出場しました。呉市文化ホールという広い会場ですがこれ

まで以上に声が良く出ており，ホール内に響き渡りました。先生は３年Ｂ組が作ってくれた応援旗を持って声援
を送りました。さて結果は･･･なんと…見事「最優秀賞」を獲得しました。一昨年に続いての快挙です！ 

   

11月 10 日（金）「総合文化行事 理科研究発表会」 
理科研究発表会が本校でありました。呉市の科学研究で素晴らしい研究をした学校・個人 4 団体が発表し，

本校 1年生がその成果を聞きました。その後，実験ゼミナールが開かれ，本校からも有志が参加しニワトリの脳
の解剖をしました。解剖に真剣に取り組む姿がとても印象的でした。 

   

11月 10 日（金）１１日（土） 「総合文化行事」と 11月 13 日（月）「学校朝会と表彰式」 
10, 11 日の総合文化行事では。本校からも代表生徒が各種大会に参加し，存分に成果を発表しました。１３日の
学校朝会では，その表彰伝達を行いました。成果も見事ながら，この冬一番の冷え込みにもかかわらず，整然
として朝会に臨む生徒の姿も大変素晴らしかったです。 
   

   

 


